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让白酒
与冬季“合作”愉快

在寒冷的冬季，很多人喜欢
饮酒暖身，还有人喜欢吃火锅时
搭配白酒，然而，借白酒御寒是错
觉，吃火锅喝酒尽兴是误区。有
调查显示，冬季因饮酒而诱发疾
病的人数高于夏季，那么需注意
哪些问题才能在冬季做到健康饮
酒呢？

饮酒御寒是错觉

酒本身产生的热能极少，饮
酒后全身有发热的感觉，是酒精
扩张血管、散发人体原有热能的
结果。酒劲过去，机体贮存的大
量热能散发体外，御寒能力反而
下降，往往会使人浑身起鸡皮疙
瘩，这就是人们常说的“酒后
寒”。从中医角度讲，冬季少喝一
点白酒有活血化瘀、通经络等作
用，但是一定注意不要超量，每天
不能超过二两。

吃火锅不宜喝白酒

人们在冬季会经常吃火锅，
而由于气候干燥，特别是麻辣锅
底容易上火，甚至轻微损伤身体，
当过浓的辣味物质刺激到肠胃使
其扩张，造成消化道的过度充血，
损伤肠胃黏膜，甚至会加重胃炎、
胃溃疡患者的病情，如果此时再
饮用白酒，高浓度的酒精也会破
坏胃表面的黏液保护层，并让胃
壁蛋白质受损，产生一种类似“烫
伤”的效果。

药酒要参考度数

很多人在冬天喜好滋补，往
往采用人参、鹿茸、枸杞等中药
材，但无论添加什么药材终归还
是酒，其度数参照值往往取决于
泡药材的白酒，专家建议，人参酒
参照高度白酒（40°以上），枸杞酒
参照低度酒（20°左右）。
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日前，腾讯 CEO 马化腾表
示明年 1 月份微信用户有望突
破 3 亿，这一消息引发网友热议
甚至有网友开始“预测”短信的
命运。

有网友称：“依托智能手机
和运营商网络的微信会取代短
信。”也有不少网友持不赞同观
点，认为并不是所有人都使用微
信，短信不会完全被取代。

据了解，目前，功能手机用
户仍然占据很大比例，电话、短
信是主要沟通方式。使用微信
的用户多为 80 后、90 后，年纪大
的用户其实更依赖于短信。而
且微信需要对方也是微信用户，

同时在线才能完成即时的信息，
对方若不在线，或非微信用户，
就无法实现即时沟通。

“微信需要有 3G 网络为支
撑，短信则没那么多的环境要
求。但不可否认的是，微信呈现
出的是多元化的信息服务平台，
并为用户构建了多彩的移动生
态系统，更富有娱乐性。”在采访
中，移动营业厅有关负责人认
为，“微信和短信满足用户不同
的需求，谁主沉浮，还不能确定，
不过微信带来的压力，将会成为
促使运营商和其他即时通讯开
发商加快产品更新的动力，给用
户提供更新潮的产品、更完美的

通讯体验。”
对运营商而言，面临的挑战

不只是微信，而是整个以“即时
通讯”为核心的互联网信息服务
产品对传统运营商业务的冲
击。运营商不能仅依靠自主转
型来应对挑战，丰富产品内容、
提升产品功能、娱乐性、利用多
个应用的整合增加用户活跃度
尤为重要。

据了解，微信尚存安全隐
患，在保护用户隐私、防骚扰、用
户财产和交友安全提示等方面
还有所欠缺，安全系数亟需提
高，用户在使用微信时应当提高
警惕，加强安全防范。

短信遇冷 微信受捧

即时通讯工具成新宠
本报记者 苏立萌

近日，“微信流行，短信没落”、“明年一月微信用户数将突破3亿”等消息在网上

热传，这使微信在被曝出存在安全隐患之后，再次成为大家关注的焦点，短信“遇冷”

成为众多网友热议的话题。

随着智能手机的迅速普及、3G网络的成熟，微信、iMessage等即时通讯工具颇受

欢迎，传统的短信业务难免遭受冲击。正在快速增长的微信用户数量，以及关于腾

讯将成为虚拟运营商的传言，让运营商确切感受到了即时通讯带来的挑战。

移动
WLAN活跃用户约3606万

本报讯 中国移动日前招标 WLAN 日志留存
系统设备采购，招标信息显示，本期工程建设的
WLAN 日志留存系统将支持全网 WLAN 活跃用
户，用户数约3606万。

根据移动 11 月份运营数据，11 月新增用户
380.1 万，累计用户达 7.07 亿；其中新增 3G 用户
311.7 万 ，累 计 用 户 达 8242.9 万 。 可 见 ，移 动
WLAN 活跃用户仅占总用户数的 5%，占其 3G 用
户的43.75%。

据悉，一直以来，中国移动按照“四网协同”
战略进行网络建设，其中 2G 网络承载语音和小
流量数据业务；3G 网络承载手机数据业务，分流
2G数据流量；WLAN网络承载PC和手机的数据
流量，延伸3G网络覆盖；4G网络承载未来大流量
业务。 （程 鹏）

联通
河南客服工作考核名列前茅

本报讯 日前，河南联通的客户服务工作传来
喜讯：第三季度整体绩效考核得分、服务考核得分
均在中国联通北方十省（自治区、直辖市）分公司
排名第 1，其中服务考核在中国联通北方十省（自
治区、直辖市）分公司和中国联通分别较去年提升
7 个位次、5 个位次；11 月整体客户投诉率较年初
下降 17.6%，重点业务移动网络质量、增值业务和
宽带业务投诉率分别较年初下降 55.8%、40.6%、
20.5%。

河南联通坚持以提高客户感知作为客户服务
工作的核心，通过建立机制，把客户服务工作融入
网络管理、业务管理、渠道管理、系统支撑与客户
感知密切相关的四大模块，转化为公司日常运营
的各个环节、各条流程、各项管理机制，以大服务
立体格局推动客户感知的提升，进而促进服务质
量的提高。

根据客户反馈意见，河南联通从预防服务工
作失误和快速解决服务问题两条主线全力改善客
户感知，构建起集事前预防、事中快速解决、事后
即时追查于一体的动态机制。今年以来，河南联
通共制定 63 项服务管理制度和流程，同时，采用

“一线即时免单”、“一线即时承诺”两项举措，反向
促进公司内部重视和持续优化服务质量。（杨 珂）

12月21日，是中国传统节
日中的冬至，20 日晚突然降临
的一场大雪，让绿城郑州的这
一天比常年更冷。但由于当天
举行的“冬至携爱送饺子送温
暖”大型公益活动，让郑州的寒
冷冬至多了些许暖意。

据记者了解，“冬至携爱送

饺子送温暖”大型公益活动由
@太极魏晓军、@电视台主持
人丁洁、@六月天6666等十多
位新浪微博爱心网友发起，覆
盖中州大道农业路口、中州大
道郑汴路口、绿城广场、二七广
场、紫荆山广场等十多个区域，
定向为这些区域的农民工、环

卫工、公交司机、交警及协管、
敬老院老人等 1300 多人送饺
子、送温暖，冬至当天响应并参
与这项公益活动的网友、市民
多达100多人。

当从微博上得知“冬至携
爱送饺子送温暖”大型公益活
动将在郑州举行时，洛阳杜康
控股有限公司第一时间联系到
活动主要发起人，拿出一件酒
祖杜康 15 窖区参与 19 日晚筹
集善款的义拍，还在现场表示
采购近万元的红围巾和手套等
御寒物品参与活动，而郑州思
念食品有限公司也在第一时间
表态，愿意免费提供 1300份灌
汤水饺支持这场大型公益活
动。

“农民工兄弟、环卫工人、
公交司机、交警和交通协管员
等，他们起早贪黑、风雨无阻，
长年为郑州城市发展辛苦付
出、默默奉献，以普通而不平凡
的举动温暖生活在这个城市的
所有人，是我们身边最可敬、最

可爱的人。借着冬至这个机
会，我们想让他们吃上一份热
腾腾的饺子，戴上暖融融的红
色围巾和手套等，以此表达对
他们的敬意和谢意。”谈到为何
要积极参与冬至送饺子、送温
暖活动，洛阳杜康控股销售公
司总经理苗国军对记者解释
说，企业不能仅仅局限于对经
济发展所做的贡献，还应该量
力而为地积极参与社会各项公
益事业，向社会传递更多温暖
人心的正能量。

据统计，仅在今年，洛阳杜
康控股有限公司就积极参与了
数十次的微公益事件，包括满
足“微笑哥”简单的幸福愿望、
请农民工兄弟一起过中秋、帮
助“西瓜哥”妻子筹集治病款、
助力英雄小伙白晓光大爱婚
礼、为伊川贫困小学换上新桌
椅、为身患白血病的四岁男孩
筹集治疗费、为汝阳贫困儿童
送去御寒物资、为郑州普通城
市建设者送温暖等。

给围上红
围巾的环卫工
人送上热腾腾
的饺子

▲

紫荆山附近，爱心
网友分发杜康酒、红围
巾、白手套等

▲

杜康公益 严冬暖动绿城
本报记者 张涵秋

本报讯“携手名酒宝丰 共赢清香时
代”。2012年12月19日，宝丰酒业有限公
司郑州客户答谢会在郑召开。郑州和君
商贸公司总经理杨文华、宝丰酒业营销公
司销售中心总经理南永红、企划中心总经
理晋育锋及各经销商参加了本次会议。

南永红对本次活动致开幕辞，向广
大来宾介绍了宝丰酒的历史文化，并表
示公司将通过全面梳理产品线和品牌资
产、创新品牌推广，继续增加福利政策为
广大经销商带来更多利益，为合作互赢
打下牢固基础。

当日，现场认购气氛非常热烈。富
利烟酒商贸以62万的订货额获得现场第
一名，并赢得苹果电脑组合大奖，利达研
究以 60 万获得第二名，并有多家订购额
达到 50 万以上的客户，最终现场总订货
额达到 780 万元，为春节旺季销售的到
来奠定了良好基础。 （王见宾）

何事唤做“厚工坊”
2012年夏季，三名河南籍男子从广东受

命而回，密切地注视着省会郑州乃至全省境
内的酒业势态。远在贵州茅台镇的“厚工
坊”从这里不断接到中原酒市的消息，进而
调节口感品质、影响推动营销创新思路。

这一幕，颇有几分像银行家族罗斯柴尔
德的行为法则，广采博取，为我所用。来者
为谁？从广东到贵州再到河南，是什么样的
一种区域及隶属关系？“厚工坊”又为何物？
且听娓娓谈来。

千禧初年，有着十多年高端品牌运营经
验的广东五叶神公司响应加强两岸文化经
贸交流的国策，积极与台湾烟酒公司展开合
作。在此过程中，五叶神听说了“贵州籍酒
师在台湾酿茅台”的故事，感触很深，遂产生
推动酱香古法回归原址之盛举。之后不久，
即在茅台镇 7.5 公里核心产区建立生产基
地，推出“厚工坊”品牌。

何谓“厚工”，厚工坊品牌负责人表示：
“这两个字含义就是‘工以厚造’，不走捷径，
不投机取巧，严谨恪守传统酱酒酿造工艺的
每一道苛刻标准。实际上，这种‘厚工精神’
是我们中华民族的优良传统，早在西周时
期，中国就建立了‘百工制度’，中国的出品
因而闻名全世界。”

“端午踩曲，重阳下沙，两次投料，固态
发酵，九次蒸煮，八次加曲，七次取酒”——
这是酱香酒人不可超越、恪守的“古法 28字
诀”，仅记诵而言，对一个幼儿园的小朋友来
说也不困难，然而知易行难，酿造之工差之
毫厘，所成之酒失之千里。多少企业、多少
人，因为资金问题、贪心原因功亏一篑，不乏
例证。

厚工坊庞大的资金流来源于广东五叶
神公司，该公司在南方烟草市场的佳绩使得
它可以从容进入酒业市场。不急于售酒上
市，而工于精雕细磨，在宏伟的目标感召下，
厚工坊，格外耐心。

也因此，它坚持按照“古法28字诀”的周
期和工序酿造基酒。既依循地理气候的客
观规律，又符合茅台镇当地的农事秩序；入
窖、蒸煮、加曲、取酒等工序多次交叠进行，
工序之繁，工艺之厚，可谓“九重厚工”，方可
酿成基酒，全程有机，不添加任何增香物
质。基酒酿成之后需封坛贮存，至少五年后
出品，方能形成厚工坊独特的“绵柔酱香”，
故为“五年一酿”。

和朋友一样，酒是老的好，它取决于那
些细致而复杂的工艺，每一个过程如同多米
诺骨牌效应，是顺利走向完美，还是半途停
牌，这取决于驾驭者的匠心、信心、雄心。从
厚工坊的履历来看，现在它俨然不是成功
者，但它行驶在通向成功的路上。 王见宾

本报讯 近日，豫人
轩酒业新品鉴评暨经销
商大会在洛阳举行，由该
公司倾力打造的牡丹花
都系列产品同时上市。

牡丹花都酒是洛阳
豫人轩酒业有限公司享
有商标注册权的一个有
着鲜明特色的文化品牌，
是洛阳的又一张文化名

片，是洛阳牡丹产业的一
个重要成员。它以“六粮
工艺”的优质原酒为物质
基础，以“高贵典雅”的牡
丹文化为精神价值，以气
度卓然、超凡脱俗的包装
设计为视觉诉求。其将
以洛阳人迎宾酒、礼品酒
的独特身份，与洛阳人和
洛阳文化有机地融为一

体，与洛阳旅游产业融为
一体。

豫人轩酒业大力实
施“质量立厂”战略，全面
推行质量管理，将涉及食
品安全的每道工序责任
落到实处，公司董事长陈
贵强、总经理范冠超在接
受记者采访时说，牡丹
花都酒用最好的原辅料，
最考究的工艺，最好的员
工素质，生产出高品质、
高品味、高品位、有特色
的好酒，产品质量被视为
公司的使命工程、道德工
程、基础工程，被视为公
司生存和发展之本，在豫
人轩酒业，“质量”永远都
拥有一票否决的权利。

（王见宾）

微信赢得最高人气

在米聊、iMessage、沃友等
众多即时通讯工具之中，人气
最旺的当属微信，从 2011 年 1
月推出至今，用户数已经超过
两亿人，呈现出野蛮增长的态
势。

“我经常使用微信语音信
息，不用敲字，对着屏幕说一
句话，直接把声音发送给对
方，很方便。同时，借助‘摇一
摇’、‘漂流瓶’等功能，可以和
陌生人进行交流，让我能结识
更多的朋友。”爱好交友的小
范告诉记者，“在有免费 WiFi
的地方，微信流量费也省了，
不仅节省短信费用，也带来更
多交流沟通上的便利。”

据了解，中国移动用户只
需要20元就可以购买150M的
流量，相当于每 M 不足 0.14
元，基本相当于 1 分钟的电话
费。如果以数据方式，1M 流
量已经可以传输 10 分钟甚至
更长的语音信息。

同微信一样，米聊等即时
通讯工具都通过流量进行即
时通信，耗费流量少，资费比
短信、彩信的费用低，并在移
动互联网上为用户提供视频、
语音、图片等内容更为精彩的
信息沟通平台以及社交平台。

目前，移动、联通、电信三
大运营商分别以飞聊、沃友、
翼聊为“船票”登上即时通讯
时代，运营商自身庞大的用户
基数、较高的安全系数也为其
吸引了不少用户。微信之所
以能够独占鳌头，除了新奇的
功能、QQ基础客户群，关键在
于实现了 QQ、邮箱等多项流
行应用的整合。

“之前节日的时候都是通过
短信或者 QQ 给亲人朋友送祝
福，再加上平时联系需要，一个月
就要发几百条短信，套餐包含的
短信根本不够用。”在广告传媒公
司工作的魏女士告诉记者，“近期
刚接触微信，从价格上看，用一元
钱的流量可以发送近千条微信文
字信息，相对于一条一毛钱的短
信，微信比较划算。从应用来看，
微信能即时发送文字、语音、图片

和视频，而短信和彩信只能发送
文字和图片。”

有业界人士分析，QQ、微
博、米聊、微信等社交信息服务的
日益普及，并以免费或者更加低
廉的价格提供服务，使传统短信
业务在资费上失去优势。同时，
运营商自主研发的即时通讯工具
对短信业务也有一定的冲击。

根据中国移动公布的去年业
绩显示，中国移动 2010年短信收

入 为 526.15 亿 元 ，2011 年 为
464.62 亿 元 ，比 2010 年 下 降
11.7%，下降趋势明显，这也是中
国移动几年来短信、彩信业务收
入首次下降。

“微信确实给运营商业务带
来严峻挑战。”联通总裁陆益民在
接受媒体采访时称。可见，作为
当下即时通讯工具的“明星”，微
信这股新生力量对传统短信的冲
击力不可小觑。

运营商需灵活应对

短信业务收入下滑

宝丰酒业
召开郑州经销商答谢会

豫人轩牡丹花都酒上市
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